

En memoria de Ana Josefa Ruiz Mesa "La Pajalarga"

Hace unos días, Cristobal fermín Robles Ruiz, un buen amigo de esta web, me comunicaba que su progenitora, como cariñosamente el la nombraba, había fallecido.

Ana Josefa Ruiz Mesa, "La Pajalarga" de quien orgullosamente Cristobal decía que era hijo, había dejado de estar entre nosotros.

Ana era una ausente que nunca olvidó sus raíces. Una ausente que llevó Mengíbar en su corazón, y transmitió su amor a esta tierra a todo el mundo que la rodeaba.

Y tanto que, me comentaba su hijo Cristobal , el pater que la atendía, conocía Mengíbar, sus costumbres, fiestas, lugares y todo lo relacionado con nuestro pueblo a través de lo que le contaba Ana.

Descanse en paz y desde esta web nuestro mas sincero pésame a nuestro buen amigo Cristobal Fermín y toda su familia . Un mengibareño residente en tierras catalanas y que, al igual que su "progenitora", no olvida esta su tierra andaluza.